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Ata n° 11/2019. Ao décimo primeiro dia do mês de dezembro de 2019, as 14 h 30 min no 

Auditório da Escola de Engenharia, no Campus Carreiros da FURG, reuniu-se o Comitê Assessor 

do Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Dr. 

Liércio André Isoldi. Membros presentes: Prof. Dr. Crístofer Hood Marques, Prof. Dr. Elizaldo 

Domingues dos Santos, Prof. Dr. Jeferson Avila Souza, Prof. Dr. Paulo Roberto de Freitas e Eng. 

Phelype Haron Oleinik. O Prof. Liércio iniciou a reunião, abordando o Primeiro Assunto em 

Pauta: 1) Aprovação da ata referente à Reunião 10/2019: a ata foi apresentada e aprovada por 

unanimidade. 2) Informações sobre o 9° MCSul / IX SEMENGO: o Prof. Liércio informou que o 

Programa de Pós-Graduação em Modelagem Computacional (PPGMC) concordou com a 

realização conjunta do evento em 2020. Além disso, informou que o site do evento já se encontra 

em construção, podendo ser acessado em https://mcsulsemengo.furg.br/. 3) Informações sobre 

as atualizações do site do PPGEO: o Prof. Liércio informou que a Coordenação do PPGEO 

juntamente com a Secretaria de Pós-Graduação da Escola de Engenharia estão realizando 

atualizações no site do Programa visando sua melhoria. A intenção é que em breve a versão em 

inglês também esteja disponível. 4) Discussões sobre a atualização dos critérios de 

recredenciamento docente do PPGEO: considerando as alterações nos critérios de avaliação 

da CAPES, foi discutida a necessidade de alterações nos critérios vigentes. Ficou decidido, por 

unanimidade, que os critérios atuais estão adequados e, portanto, seriam mantidos até a próxima 

avaliação quadrienal da CAPES. 5) Discussões sobre o incentivo da CAPES para a fusão de 

PPGs: o Prof. Liércio informou sobre a indicação da CAPES para a fusão de PPGs. Considerando 

as possibilidades existentes, os indicadores atuais do PPGEO com base na Autoavaliação 

realizada, e a proximidade da nova avaliação quadrienal, ficou decidido por unanimidade, que o 

PPGEO vai aguardar o resultado da próxima avaliação quadrienal sem realizar nenhuma fusão. 

11) Assuntos gerais: não foram discutidos assuntos gerais. Nada mais havendo a tratar foi 

encerrada a reunião, lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelo 

Coordenador do PPGEO, o Prof. Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na 

reunião.  
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